



JPIC Communiqué JPIC OFS Canada September 2019

Dear brothers and sisters in Francis and Clare,

The National JPIC Committee invites you to Pray and take Action in your daily lives and to share a solidarity with the marginalized of society and denounce injustice.

*This month we continue forwarding excerpts of the excellent **JPIC Resource Book** or https://www.franciscanvoicecanada.com/uploads/2/1/8/2/21827960/jpic_resource_book_18-09_final2.pdf*

Samples of Agendas and Minutes of meetings of the JPIC committee: (Pages 6-19)

- How often do we meet?
- Is prayer a part of our meetings?
- What is the most important item on the Agenda?
- What else do we talk about?



Next month: The JPIC moment consists of 2 parts...

JPIC Actions you can initiate this month:



GLOBAL CATHOLIC CLIMATE MOVEMENT

15 new Catholic institutions and seven Protestant institutions are divesting from fossil fuels. Watch and share [this Facebook video](#) about the news. Now it's your turn. Stand up for change by [joining the climate strikes](#) next weekend.



https://www.cccb.ca/site/images/stories/pdf/2019_Federal_Election_Guide.pdf



DAVID SUZUKI FOUNDATION
One nature.

[Why wait? Tell Canada to ban plastics now](#)

Extreme Social Justice: Will this member of the OFS be Zimbabwe's first Saint?

<https://aleteia.org/2019/09/17/will-this-english-missionary-be-zimbabwes-first-canonized-saint/>

Stay up to date on JPIC Issues and Actions and bookmark [Franciscan Voice Canada](https://www.franciscanvoicecanada.com/) at <https://www.franciscanvoicecanada.com/>

Restez au courant des actions et des problèmes liés à JPIC et afficher en favori [Franciscan Voice Canada](https://www.franciscanvoicecanada.com/) à l'adresse <https://www.franciscanvoicecanada.com/>



JPIC Communiqué JPIC OFS Canada September 2019

Traduit avec l'aide de Traduction Google

Chers frères et sœurs de François et de Claire,

Le Comité national JPIC vous invite à prier et à agir dans votre vie quotidienne et à partager une solidarité avec les marginalisés de la société et à dénoncer les injustices.

Ce mois-ci, nous continuons à envoyer des extraits de l'excellent Livre de ressources JPIC
https://www.franciscanvoicecanada.com/uploads/2/1/8/2/21827960/jpic_resource_book_18-09_final2.pdf

Exemples d'ordre du jour et procès-verbaux des réunions du comité JPIC: (Pages 6-19)

- À quelle fréquence nous rencontrons-nous?
- La prière fait-elle partie de nos réunions?
- Quel est le point le plus important de l'ordre du jour?
- De quoi d'autre parlons-nous?

Le mois prochain: Le moment JPIC est composé de 2 parties...



Actions JPIC que vous pouvez initier ce mois-ci:



**MOUVEMENT CATHOLIQUE
MONDIAL POUR LE CLIMAT**

15 nouvelles institutions catholiques et sept institutions protestantes se désengagent des combustibles fossiles. Regardez et partagez cette vidéo Facebook sur l'actualité. **Maintenant c'est ton tour. Défendez le changement en participant aux grèves du climat du week-end prochain.** <https://climatestrikecanada.org/francais>



Voter en tant que catholiques : Guide pour les élections fédérales 2019

https://www.cccb.ca/site/images/stories/pdf/Guide_des %C3%A9lections_f%C3%A9d%C3%A9rales_de_2019.pdf

Une justice sociale extrême: Ce membre de l'OFS sera-t-il le premier saint du Zimbabwe?

<https://aleteia.org/2019/09/17/will-this-english-missionary-be-zimbabwes-first-canonized-saint/>



Pourquoi attendre? Dites au Canada d'interdire les plastiques maintenant https://fr.davidsuzuki.org/?language_notification

Stay up to date on JPIC Issues and Actions and bookmark [Franciscan Voice Canada](https://www.franciscanvoicecanada.com/) at <https://www.franciscanvoicecanada.com/>

Restez au courant des actions et des problèmes liés à JPIC et afficher en favori [Franciscan Voice Canada](https://www.franciscanvoicecanada.com/) à l'adresse <https://www.franciscanvoicecanada.com/>